

18^e Corps d'Armée

Barbes, le 9 / 12 1884.

Ecole d'Artillerie.

Moussier



Le Colonel Pothier a fait mettre sur chaque page de l'album de photographies que vous m'avez confié, les échelles qui permettent de trouver immédiatement les dimensions exactes des objets. Ces dernières sont plus difficiles à retracer car pour obtenir une que vous desirez, il faut souvent résoudre des problèmes compliqués : la fameuse épée à aubernes est tellement chargée de rouille qu'il faut une expérience autrement grande que la nienne pour bien définir les filets, les coups et le mouvement, divers quels a pu comporter à l'origine.

Il a été impossible de refaire des clichés de grande dimension des dolines de M^r Piette ; le mouvement n'est plus en état et il devient de moins en moins avantageux de faire simplement des agrandissements ou des dessins avec le document exact que vous possédez.

J'aurai plus à mon avis pour vous

parler du dolmen d'Akerein, qui j'ai bien
vu et qui - malheureusement - menace
de tomber ces de ce soir. Le Colonel
Fothier m'a chargé de vous engager à
profiter des beaux soirs du commencement
de ce mois, pour mettre à exécution
votre projet de voyage et venir passer
quelques jours à Tarbes. Le dolmen
d'Akerein vaut une pareille excursion,
mais, en outre, le Colonel serait évidemment
d'accord avec vous sur le faire, entreprise
de à entreprendre, à lourde et aux
environ, enfin peut-être amènerez-vous
à la découverte de quelque jolie poterie
dans de gros tumulus auxquels on
travaillerait après deux jours à peine.
Nous faisons de vous pour qu'ime

bonne lettre, devoué, nous apprennent tout
votre passage dans notre garnison.

Le Colonel Pothier m'a confié
l'agréable mission de vous transmettre
ses très chères amitiés,

Veuillez agréer également, monsieur,
les assurances de nos très sincères attachements
et de nos entiers dévouements

le capitaine d'artillerie
Lemonnelay

Le Photographe partent, en colis postal, à
Votre adresse, aujourn'hui même.